Mensaje interceptado

Autor AGRAMAR lunes, 24 de agosto de 2009

TENEMOS QUE TENER CUIDADO, NUESTROS ENEMIGOS SON MUY DIVESOS.

Y así sucedió que al finalizar la Herejía de Horus, las gigantescas Legiones de Marines Espaciales que habían triunfado ante los archí-heréticos y sus servidores fueron divididas en formaciones más pequeñas denominadas Capítulos. La mayoría de estos nuevos Capítulos estaban organizados en base a las enseñanzas de Rober Guilliman, recogidas en el Codex Astartes. Sin embargo, como sospecho sucede con casi todo lo que hacen los Ángeles Oscuros, los descendientes de LION EL´JONSON no hicieron el mínimo esfuerzo por intentar ajustarse a las directrices establecidas por el Primarca de los Ultramarines.

El Capítulo de los Ángeles Oscuros esta formado por diez Compañías, cada una de las cuales está formada por diez escuadras de diez Marines Espaciales cada una de las cuales está al mando de un Sargento. De las diez Compañías que forman el Capitulo, las dos primeras son las únicas que no cumplen el modelo organizativo estándar fijado por el Codex. Sus nombres son pronunciados con pavor en un millar de mundos, pues son el Ala de Muerte y el Ala del Cuervo.

El Ala de Muerte es la 1 Compañía, y esta formada por tropas veteranas. Originalmente, las armaduras de Exterminador utilizadas por el Ala de Muerte estaban pintadas de negro, pero después de que una única escuadra de Exterminadores Ángeles Oscuros salvara su mundo natal de una invasión Genestealer, las armaduras fueron repintadas de color blanco para honrar su memoria. Los miembros del Ala de Muerte siempre están equipados con Armadura Exterminador, y nunca se utilizan como Escuadras de Veteranos con Servoarmadura, como sucede en otros Capítulos.

El Ala de Cuervo es la 2 Compañía. Todos sus efectivos están montados en motocicletas o Land Speeders y están organizados en escuadrones, cada uno de los cuales está formado por un máximo de cinco vehículos. En vez del habitual color verde oscuro del resto del Capitulo, los vehículos y sus armaduras del Ala de Cuervo están pintadas de color negro azabache. Es este color el que da nombre a la Compañía.

Pero mis investigaciones han demostrado que la divergencia de los Ángeles Oscuros respecto a las estructuras del Codex Astartes es mas aparente entre los niveles superiores de la cadena de mando. Que todos los Capítulos incluyan un cierto número de oficiales y especialistas al margen de la estructura de las Compañías es normal. Sin embargo en el Capitulo Ángeles Oscuros, estos individuos forman parte de lo que se denomina el Circulo Interior. Tan solo los miembros de este secreto y selecto grupo conocen los verdaderos detalles de las actividades de los Ángeles Oscuros, secretos que todavía no he conseguido descubrir a pesar de todos mis esfuerzos.

Entre los miembros del Círculo Interior colocan a sus propios miembros en la posición adecuada para observar las actividades de sus guerreros. Así, cada una de las Diez Compañías que forman el Capitulo, esta al mando de un Señor de la Compañía, que ha ido ascendiendo en el escalafón hasta llegar al Ala de Muerte, y posteriormente ha sido inducido en el Circulo Interior. A su vez estos Señores son asistidos por miembros supernumerarios como los Capellanes y los Apotecarios de la Compañía. Estos hechos no son más que fragmentos de los terribles secretos que oculta el Capitulo.

Pero ya he de acabar mi informe, pues no dispongo de mucho más tiempo. Las puertas ya están cerrándose ante mí y la información esta siendo ocultada, a medida que el Circulo Interior ejerce sutilmente su poder e influencia. Por tanto, dispongo de muy poco tiempo para confirmar mis sospechas, pero estoy decidido a intentan penetrar en las cavernas de la Roca una vez mas.

Acceso Restringido: 1057344MHZ5585390P12

VERITAS ETERNUM EST - BASTALECK GRIM INQUISIDOR

Gracias a Zibeon de la BN